



Hola mi nombre es Johana Yaneth Vásquez Hernández, vivo en el municipio de Osicala.

Gracias al apoyo que me brinda ACEDIM por medio del programa de Becas Universitarias estudio la carrera de Contaduría Pública en la Universidad de El Salvador FMO, Decidí estudiar esta carrera ya que me llamó la atención sobre el manejo e interpretación de la contabilidad de una empresa....

**ACEDIM fuente de oportunidades para la juventud.**

Soy Brenda Emperatriz Rodríguez Saenz, vivo en el caserío arenales del municipio de Perquin. Gracias al programa de becas universitarias de ACEDIM estudio la carrera de licenciatura en mercadeo internacional, en la universidad nacional en san Miguel , me gusta la carrera ya que se aprende a como poder persuadir a los clientes y hacer que compren los productos, también se hacen muchas investigaciones de mercado nacionales y extranjeras u con esto he conocido culturas de otros lugares y esto me parece muy interesante ya que al finalizar la carrera puedo contar con mi propio negocio por que tendré los conocimientos necesarios para y poder implementarlos.



ACEDIM me está ayudando a construir mi futuro



Soy Dania Mabel Espinales Canizales, vivo en el municipio de San Fernando. Le doy gracias al programa de becas universitarias de ACEDIM, porque gracias a ello estudio la carrera de Licenciatura en Turismo, en la Universidad Doctor Andrés Bello, regional de oriente, San Miguel.

Elegí estudiar esta carrera, porque me gusta que en ella aprendemos a cómo tratar con las personas con distintos temperamentos, también en el área práctica podemos experimentar formas diversas de trabajo que engloba la carrera y lo más interesante es que podemos conocer mucho sobre la cultura, historia y turismo Nacional.

**¡¡ACEDIM hará que mi sueño se vuelva realidad!!**

Soy Lidia Audelí Díaz Chicas, vivo en el municipio de Meanguera, departamento de Morazán.

Gracias al programa de becas universitarias de ACEDIM y la Organización Pan Para el Mundo, estudio la carrera Licenciatura en Turismo en la Universidad Doctor Andrés Bello en San Miguel.

Me gusta mucho esta carrera porque me ha permitido disfrutar de la diversidad cultural e histórica que existe en nuestro país, a apreciar y cuidar toda la naturaleza con la que contamos, sin mencionar la gran cantidad de opciones que brinda para poder desarrollarse profesionalmente.



**¡ACEDIM permite cumplir tus sueños!**



Soy Rosa Gladis López Pérez, vivo en el municipio EL Rosario Morazán

Gracias al programa de becas universitarias ACEDIM estudio la carrera de Lic. en administración de Empresas en la Universidad de El Salvador (UES). Me gusta mucho es carrera porque se aprende como funciona una empresa las transacciones de esta y como convivir con las demás personas en el área de recursos humanos, también es muy accesible a la hora de buscar un empleo ya que nos prepara en diferentes ámbitos de lo que se refiere a las empresas.....es muy interesante.

iii ACEDIM FORJANDO MI FUTURO!!!

Soy Zulma Arely Argueta Joya, Vivo en el Municipio de Meanguera, Formo parte de la gran Familia de ACEDIM gracias a ello soy una más de las jóvenes beneficiadas por la comisión de Becas Universitarias, en el cual me ha permitido seguirme formando profesionalmente, Estudio La carrera de Licenciatura en Contaduría Pública, en la Universidad de Oriente, Lo que me motivo estudiar esta carrera fue: Por las oportunidades que ofrece en el ámbito comercial ya que hoy en día es de suma importancia para las empresas llevar contabilidad formal, también me gusta mucho el perfil de liderazgo que se desarrolla en la misma que conlleva a un desarrollo como persona cuando nos encontramos en cualquier situación especialmente en el ámbito Laboral, es muy bonita lleva muchos retos, pero aquel que persevera alcanza.



**ACEDIM CON SU APOYO Y MOTIVACIÓN, TRANSFORMARA MI MISIÓN**